

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE AFGANISTAN

Delegación de Nicaragua

Señor Presidente,

Nicaragua da la bienvenida a la delegación de Afganistán y le agradece por la presentación de su segundo informe nacional de derechos humanos en el marco del EPU.

Para mi delegación, el segundo EPU de Afganistán debe ser considerado tomando en cuenta la compleja situación que aun enfrenta el país, donde su reconstrucción no ha sido una tarea fácil de asumir y donde todavía el Estado enfrenta serios problemas como el narcotráfico y el terrorismo, sumados a su escasa capacidad institucional, legislativa y financiera para enfrentarlos.

No obstante, notamos los esfuerzos del Estado para transformar al país en una sociedad próspera con plena vigencia de los derechos humanos. Esperamos que este examen sirva al país para encausar el decenio de transformación 2015-2025 que el Gobierno planea implementar este año.

Recomendamos por ello a Afganistán, tomar en cuenta los resultados de este EPU en su proceso de transformación y reconstrucción nacional y prestar especial atención a los grupos sociales más vulnerables, entre ellos las mujeres y los niños.

Muchas gracias